

En Villaflores

Continúan Gobierno Electo de Chiapas y UNACH promoviendo la participación ciudadana en Plan de Gobierno 2012-2018

- **Encabezan el acto el rector Jaime Valls Esponda y el coordinador del Equipo de Transición, Juan Carlos Gómez Aranda**

Villaflores, Chiapas.- A fin de seguir integrando las ideas y propuestas de los hombres y mujeres del campo al Plan de Gobierno 2012-2018, la Universidad Autónoma de Chiapas organizó el Foro de Educación para el Desarrollo Agropecuario, que tuvo como sede la Facultad de Ciencias Agronómicas.

Durante el evento donde estuvo acompañado por el coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello, Juan Carlos Gómez Aranda, el rector Jaime Valls Esponda destacó la presencia en este foro de productores de la frailesca, autoridades locales y estatales.

Al dirigirse a los presentes, el rector de la UNACH dijo que en este foro, que se suma al que se celebró recientemente en Pichucalco, se realizan cuatro mesas de trabajo donde se abordan los temas relacionados con Ganadería, Cultivos básico y oleaginosas -maíz, frijol y cacahuate-, Agroecosistemas del café y otros cultivos como tomate y sorgo.

Ante los presidentes Municipales de Villaflores y Villacorzo, Jorge Torres Grajales y Javier Moreno López, expuso que el aporte de quienes se dedican al cuidado y rendimiento de la tierra, y de quienes explotan la ganadería, se podrán obtener diagnósticos y estrategias que serán tomadas en cuenta para el Plan de Gobierno "Chiapas Sustentable".

Tras señalar que el evento da seguimiento al convenio firmado con el Equipo de Transición del Gobernador Electo, añadió que estos encuentros con los diversos sectores han evidenciado un espíritu de unidad que permea en la sociedad chiapaneca, con serias expectativas de desarrollo y progreso.

Por su parte, el coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello, Juan Carlos Gómez Aranda, dijo que en este y otros foros que organiza la Universidad en el estado, se recogerán las ideas, sentimientos y propuestas que formarán parte de la carta de navegación para los próximos seis años en Chiapas y que será el Plan de Gobierno 2012-2018.

Destacó que la presencia de las autoridades, productores de la región y la Universidad, habla del trabajo conjunto que están desarrollando por la grandeza de esta zona de la entidad, "con su liderazgo, la UNACH se consolida como un centro constructor de profesionistas y jóvenes comprometidos con Chiapas y con todos los sectores productivos".

Agregó que con reuniones como ésta a cargo de la Máxima Casa de Estudios, se demuestra también que no solo construye profesionistas útiles, dado que se consolida como un centro que alberga a la inteligencia propositiva de Chiapas.

“Por eso lo que aquí se va decir vamos a recogerlo con mucho interés, y seguiremos en los próximos días reuniéndonos con el rector Jaime Valls Esponda, y con productores de otras regiones de Chiapas”, concluyó diciendo.

A su vez, el presidente municipal de Villaflores, Jorge Torres Grajales, manifestó que en este foro se deja precedente del interés de las organizaciones y de las autoridades de sumar esfuerzos, ideas y proyectos en favor de la conformación del próximo Plan de Gobierno.

En el evento también estuvieron presentes Ovidio Cortazar Ramos, integrante del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello; la subsecretaria de Gobierno Región Frailesca, Flor del Rosario Cruz Magdaleno; el coordinador General del Foro, Alberto Yamasaki Maza y el encargado de la Dirección de la Facultad de Ciencias Agronómicas, Jaime Llaven Martínez.